



# アバンかわらばん

アバンツアーレジュニア  
サッカークラブ公式会報誌

## 2018年号外

クラブ公式の  
ホームページは

アバンツアーレ

Facebook

フェイスブック  
アバンツアーレ仙台SC

簡単検索

# 2017冬季強化合宿in茨城



今回は12月26日～28日にかけて、茨城県水戸市にある根本町サッカー場にて強化合宿を行いました。

今回の合宿テーマは「状況把握」と「状況判断」。サッカーの試合の中で必要とさせる能力の1つです。

低学年の選手たちは周囲の状況をまっすぐに「観ること」そのうえで判断をすることに取り組み、高学年の選手たちは、常に状況を見渡し、判断のスピードを上げプレーしてきました。

3日間の中で磨きをかけ、選手たちは成長をさせていただきました！

すべてのプレーは「観ること」から始まります。今回得たことを忘れず、今後のプレーに活かしてほしいと思います！

## 合宿初日はトレーニングマッチ！

合宿初日は練習試合を行いました。茨城県内、県外から8チームに参加していただき、広大なグラウンドで交流しながら行いました。スポーツ秋田さんや茨城朝鮮さん、水戸ホーリーホックさんなどにお世話になりました！

練習試合を通じてたくさんの経験を積んできました。すべてが最初から上手くいくわけではない為、成功と失敗を繰り返す中で学び、チームで情報を共有し、試行錯誤の末、よりよい判断をすることが出来ました。

「観ること」の重要性と習慣化、ゴールに結びつくための最善のプレーは何かなど、1つ1つ確認しながら取り組み、プレーの幅を増やしてきました。また、合宿テーマに取り組みながらも、各チームの課題にも取り組み強化を図りました！



トレーニングマッチ！



↑写真よりご飯優先！

合宿ではお祭り！  
シニールコム盛り込み



みんなの椅子を自ら直す！



## 2・3日目は大会を開催！

合宿2・3日目はアバン主催の「根本町ウィンターカップ」と称した、トーナメント方式による大会を行いました。各カテゴリーごとに8チームが参加し、優勝チームにはトロフィーが送られました！

通常の練習試合とは異なり、大会形式にすることで負けれないという緊張感も生まれ、選手たちの意識も高まり、より高いレベルで試合を行うことが出来ました！

大会で優勝できたのはU11チーム！惜しくも優勝できなかったU10チームの選手の中には悔し泣きする選手も。本気で戦ったからこそ出てくる涙。この涙がさらに選手たちが成長するきっかけとなります。「涙の数だけ、強くなれるよ」という歌もあるくらいですから、これからも選手たちは大きく成長していくことだと思います！



お弁当でパワーチャージ！



悔しさが成長への1歩となるはず！

どんな相手でも諦めない！

## 豪華景品争奪戦！ビンゴ大会！

合宿恒例のお楽しみイベント！

今回も豪華景品を取り揃えてのビンゴ大会を開催！サッカーボールやユニフォーム、2018年カレンダーといった豪華景品を目の前に大盛り上がるの選手たちでした！今回のビンゴ大会も通常ルールとは異なり、ビンゴになったら好きなコーチとの「ジャンケン権」を得るというもの。ジャンケンに勝てば景品のゲット！負ければまたビンゴになるまで、続けるというルールで行いました！見事、ビンゴになりジャンケン勝負にも1発で勝利したのは白府 叶(きょう)君でした！おめでとう！

サッカーのみならず合宿中のイベント含めていい経験になったかな？(笑)



## イベントの写真購入できます！

### 選手たちのいろんな姿見られます！

### 購入方法はこちら↓

【イベントフォトストア】を検索または下記URLで検索してください。  
【URL】 <http://event-i-pri.net/>  
【マイページID】 avansendai  
【アクセスコード】 avan2018  
【販売期間】 3/1～3/31まで



# 第35回 アバンツアーレカップサッカー大会



今回の第35回アバンツアーレカップは1月28日(日)にフットメッセ名取にて行いました。今回も前回大会に続き総勢120名の選手が参加してくれました!

全員が優勝を目指して戦う中で、日頃の練習の成果を発揮できた選手もいれば、緊張から力みすぎて思うようにプレーが出来なかった選手、初参加でとにかく楽しむぞ!という選手等々、それぞれが思い思いに大会を楽しんでいたのではないかと思います。

また、普段関わることのない他会場の選手との交流が出来るのもこのアバンカップの醍醐味!サッカーを通じて出逢う新たな仲間存在は、選手1人1人にとって刺激となり、より一層サッカーを楽しむことが出来たことだと思います!次回大会もぜひ参加してください!

## 幼児～2年生の部



低学年の部では、当日インフルエンザや体調不良に見舞われ予定より参加人数が少なくなってしまいましたが、参加した選手たちは大いに大会を楽しんでくれました!

エキシビジョンマッチとして行われた vs コーチでは、コーチの圧勝かと思いきや、コーチ1人に容赦なく襲い掛かる小さな巨人軍団! コーチ相手でも楽しそうにサッカーをしている姿は見る人までも笑顔にさせてくれるほど可愛らしい姿でした!

また、今回はグリーン賞(フェアプレー賞)に4名が選出!チームのために果敢にチャレンジし他選手の模範となった選手たちが選ばれました!個人賞を取った選手の皆さん!おめでとう!

次回大会も開催しますので、優勝目指して日々の練習を頑張っヘルアップしていきましょう!

## 3・4年生の部



3・4年生の部から、微笑ましい雰囲気だった低学年の部にくらべて、プレースピードも速くなりガチンコの勝負!という雰囲気になりました。まだまだ身体が小さい選手も多いですが、ボールを扱う技術力はグッと高まり、今後の成長が楽しみな選手たちばかり!力任せにキックをしてしまう選手や、反対にテクニックを駆使してゴールまで突き進む選手など個性溢れる年代ですが、各々が持っている技術を使いながら繰り広げられる試合はどれをとっても楽しめるそんな試合ばかりでした。また、周囲の選手を見て刺激を受け、まだまだ成長していかなければならないと痛感した選手もいることだと思います。

上手くいくことばかりではありません。周囲から学ぶこともあります。今回大会で得た経験や刺激を、今後の活動に生かしていき、大きく成長して欲しいと願っています!

5・6年生の部では、レベルも高く、白熱した試合の連続でした。選手コースで活躍する選手、スポ少に所属する選手の活躍が多くみられ、試合展開も速く、見ている人々を楽しませてくれる内容でした!

決勝に進んだ選手の中には過去の大会で、優勝経験がある選手、惜しくも敗れ、いまだ優勝を手にしていない選手が争う展開になりました。緊張感が高まる中、入場する選手たち1人1人の表情から、優勝に懸ける想いが伝わってきました。試合はどちらが勝ってもおかしくない状況で、接戦を繰り広げたものの、決着がつかず、PK戦まで行きました。みんなが見守る中、キッカー、そしてゴールキーパーを務めた選手はかなり緊張したことだと思います。見ているこちら側がドキドキしました(笑)

決着がついた時は、1人1人の感情が溢れ出し感動の瞬間となりました。本気でプレーをし、戦い抜いたからこそ勝敗が付いた時に、感動が生れたんだと思います。選手の皆さんには、見ている人を魅了する選手にこれからもなってほしいと思います!

## 5・6年生の部



写真の購入はここからだって~  
 【イベントフォトストア】を検索  
 または下記 URL で検索してください。  
 【URL】 <http://event-i-pri.net/>  
 【マイページID】 avansendai  
 【アクセスコード】 avan2018  
 【販売期間】 3/1~3/31 まで

また今回参加できなかった選手も、次回のアバンツアーレカップに向けて練習に取り組んでいきましょう! 第36回アバンツアーレカップもみんなの参加を待っています!

初参加の選手に対し、同じチームメイトが励ます姿や、他チームでも応戦する姿などが見られ、思いやりの気持ちも感じられる中、参加した選手みんなが純粋にサッカーを楽しんでくれたことだと思います。

アバンツアーレカップは日頃の練習の成果を発揮する場でもあります。参加した選手の中には、上手くできた選手、失敗を多くしてしまった選手などそれぞれあると思います。いずれにしても、大会を通じてそれが感じた思いを大切に持ち続け、これからも「サッカーを楽しむこと」を忘れずに練習に取り組んで欲しいと思います。次回大会でもさらなる成長をぜひ見せて下さい!

第35回アバンツアーレカップに参加した3年生のみなさん、そして保護者の皆様ありがとうございました。今回は当日欠席もありましたが、120名の選手が参加してくれました。

毎回のことはありますが、各チームが優勝を目指して一丸となり戦う姿はどれも頼もしく、成長したなあと感じる瞬間でもありません。

編集後記